

jueves 9 de enero de 2014

Comienzan las obras de la nueva pista polideportiva de Bobadilla Estación dentro del Plan de Empleo Municipal de Inversiones del Ayuntamiento de Antequera previsto para el año 2014

El presupuesto del proyecto asciende a 37.690,30 euros, siendo el plazo de ejecución previsto dos meses y teniendo como objetivo paralelo ampliar el equipamiento público y deportivo de los anejos. Esta actuación conlleva la contratación directa de cuatro personas dentro de las 1.000 previstas para el año 2014 por parte del Ayuntamiento de Antequera a través de todos los programas y planes previstos en diferentes ámbitos.



Descargar imagen

Las obras de construcción de la nueva pista polideportiva de Bobadilla Estación ya han comenzado. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y el concejal de Anejos, Juan Álvarez, han visitado en la mañana de hoy jueves unas obras que están siendo desarrolladas por la empresa antequerana “Construcciones Miguel Rebollo”.

La nueva pista polideportiva estará ubicada junto al Colegio Félix Rodríguez de la Fuente, permitiéndose el acceso a la misma desde el propio centro además de la consiguiente entrada principal. Las obras tienen un presupuesto de 37.690,30 euros, contando con un plazo de ejecución de dos meses. Además, esta actuación incluida en el Plan de Empleo Municipal de

Inversiones 2014 conlleva cuatro empleos directos, un jefe de obra y tres trabajadores, aunque también se conseguirán más trabajos indirectos a través del montaje de la valla perimetral de la zona o del tratamiento de pintura que se aplicará a sobre la pista. Además, la visita de hoy también se ha realizado con la Directora del CEIP Félix Rodríguez de la Fuente puesto que se tiene previsto instalar, en la misma parcela en la que está ubicada la nueva pista, un huerto escolar con su correspondiente dotación de riego.

Los cuatro empleos vinculados a través de la construcción de este nuevo equipamiento deportivo para los anejos, que forma parte a su vez del Programa de Inversiones en los Anejos de Antequera de la Diputación de



Descargar imagen



Málaga, se incluyen ya dentro de los 1.000 empleos que el Ayuntamiento de Antequera tiene previsto promover a lo largo del año 2014 a través de los diferentes planes y programas a desarrollar que tienen como objetivo la creación de puestos de trabajo a la vez que se realizan proyectos de interés general para la ciudad y sus vecinos.